
REPORT ASSEMBLEA  

Associazione Ludica “il GUFO di Roma” del 18 Luglio 2020 

 

Si è tenuta all’interno della libreria ZALIB in Via della Penitenza 35 a seguito 

dell’Open di RisiKo! appena giocato, l’Assemblea dell’Associazione Ludica il GUFO. 

I punti discussi e trattati vado a presentare di seguito: 

ISCRIZIONE NUOVI SOCI ORDINARI 

Campanella e Piacentini versano € 10,00 divenendo Soci ordinari. 

Ora la lista degli aventi diritto al voto è la seguente:  

- Soci Fondatori (5): De Simone, Colasante L., Orsini, Messore, Padovani 

- Soci Ordinari (18): Calogero, Campanella, Caviola, Convenevole, Dominici, 

Galati, Maisto, Musumeci Eugenio, Musumeci Paolo, Pantani Antonio, Pantani 

Ennio, Piacentini, Rasconà, Ruosi, Solimini, Teatini, Yousefian, Vangelista 

Nella giornata odierna sono risultati assenti per le votazioni 10 giocatori, fra cui De 

Simone che comunque delega Dominici in sua rappresentanza. In data odierna per 

ogni proposta messa ai voti sono stati raccolte 13 preferenze. 

MODIFICA PERIODO RANKING RISIKO! 

E’ stata messa ai voti la scelta di valutare la ranking interna dell’Associazione Gufo o 

a partire dai 12 mesi precedenti il CNS oppure 18 mesi.  

Con 7 preferenze per i 18 mesi, 5 preferenze per i 12 mesi e 1 astenuto, passa 

l’opzione periodo di 18 mesi prima del CNS come valida per considerare ranking 

interna del RisiKo! 

QUALIFICAZIONE AL NAZIONALE TRAMITE ULTIMA SPIAGGIA 

E’ stata messa ai voti la modalità di qualificazione al CNS tramite torneo “Ultima 

Spiaggia” nel caso questo torneo venisse vinto da un giocatore appartenente ad un 

altro Club.  Le due scelte erano: qualificazione tramite ranking interna del Club 

oppure qualificazione per piazzamento cioè il primo GUFO piazzato nella classifica 

del torneo Ultima Spiaggia 



Con 8 preferenze per la rating interna e 5 astenuti passa l’opzione qualifica tramite 

ranking interna del Club GUFO 

QUALIFICAZIONE AL NAZIONALE TRAMITE WILD CARD RADUNI 

E’ stata messa ai voti la modalità di qualificazione al CNS Wild Card nel caso un 

tesserato del GUFO vincesse un Open o un Raduno organizzato da un altro Club. 

Con 7 preferenze per il NO e 6 preferenze per il SI passa l’opzione di NON rilasciare 

wild card per la qualificazione al Nazionale in caso di vittorie di Open o Raduni 

organizzati da altri Club. 

ACCOPPIAMENTI ULTIMA GIORNATA CAMPIONATO RISIKO 

E’ stata messa ai voti l’opzione di pilotare in occasione dell’ultima giornata del 

campionato cittadino di Risiko gli accoppiamenti ai tavoli affinchè i migliori 12 

classificati alla fine della giornata precedente siano sorteggiati fra loro senza che un 

ultima giornata sia sempre vincolata o influenzata da vittorie contro meteore 

risultando meno performanti.  

Con 8 preferenze per il NO e 5 preferenze per il SI passa l’opzione di non pilotare gli 

accoppiamenti all’ultima giornata, mantenendo la situazione come attualmente 

gestita.  

 

DIRETTIVO 

Finita la carica del Direttivo attuale (Maisto, Ruosi, Messore, Padovani, Teatini e 

Caviola) è stata ricevuta la candidatura di Angelo Solimini ad entrare nel nuovo 

direttivo per l’attività amministrativa e contabile, supportato – in fase di candidatura 

- dalla sua esperienza sia professionale sia per altre associazioni che già gestisce. 

Messa ai voti la sua candidatura è stata approvata e confermati Maisto, Ruosi, 

Padovani, Caviola e Teatini. Questi ultimi due mantengono la gestione principale 

dell’attività Giochi da Tavolo (o Non RisiKo). 

In merito a questa attività (o Non RisiKo) Caviola conferma l’attuale situazione di 

sospensione delle attività eventualmente da riprendere a Ottobre in occasione, 

probabilmente, della Convention Roma Est in Gioco da organizzare per la sola 

attività torneistica (senza asta, ludoteca o altre attività esterne) come furono i Game 



Day passati dove in una giornata si svolgevano due tornei uno mattutino e uno 

pomeridiano.  

In assenza ancora di una calendarizzazione delle finali nazionali dei vari giochi (a 

cura della B.I.G. Board Italian Gamers) ancora non si ha idea di quali tornei in futuro 

proporre. Si rimandano decisioni e/o proposte a dopo l’estate o in occasione di 

questa “ridotta” Convention dove un diverso target di giocatori possano essere 

maggiormente coinvolti per supportare l’attività del GUFO o per ricevere dagli stessi 

giocatori proposte, idee o suggerimenti per tutti gli eventi a seguire. 

Si rimanda a contatti privati con Messore l’attività di riversare fondo cassa ai nuovi 

membri del direttivo secondo le varie qualifiche assegnabili, il passaggio delle 

credenziali per accedere alla mailchimp per l’invio di email e/o comunicazioni, le 

modalità rinnovo sito web annuale (paypal ??) e quanto altro necessario. 

 

L’assemblea si chiude dando il benvenuto nel Direttivo ad Angelo Solimini e 

ringraziando Chiara Messore per l’enorme lavoro svolto fino ad ora.  

 

In fede, Leonardo Caviola  

 

 

 

 


